



Liebe Freunde und Förderer von *'Estrellas en la Calle'*,

ein weiteres erfolgreiches Jahr liegt hinter uns. Ein Jahr, das erneut von großem Engagement und Hilfsbereitschaft geprägt war, wofür wir sehr dankbar sind. Wir blicken zurück auf eine eindrucksvolle Coyera-Spendenaktion, die Jahreshauptversammlung von *'Sterne auf den Straßen Boliviens e.V.'* und auf Veranstaltungen, wie z.B. die *Nacht der Jugendchöre* oder den *Wollmarkt in Vaterstetten*. Aber auch auf viele Präsentationen, Basare, Märkte und Veranstaltungen, die durch unsere Mitglieder und euch, unsere Förderer, initiiert wurden. Nicht zuletzt wollen wir auch auf den selbstlosen Einsatz der Mitarbeiter von *'Estrellas en la Calle'* zurückblicken, die schon vielen Kindern, Jugendlichen und jungen Familien zu einem menschenwürdigeren Leben verholfen haben. Über ihre Erfolge, aber auch über ihre Probleme informiert uns die Fundación *'Estrellas en la Calle'* in regelmäßigen Abständen unter anderem durch deren Newsletter, welchen wir ausschließlich per Mail verteilen.

Solidaritätskonzert in Cochabamba

Wir haben ja schon einige Male darüber berichtet, dass sich die Fundación *'Estrellas en la Calle'* immer wieder selbst um weitere finanzielle Unterstützung vor Ort kümmert. Ganz aktuell haben wir von einem solchen Vorhaben erfahren, das zugunsten der Fundación stattgefunden hat. Am 25. Oktober 2024 fand ein „Solidaritätskonzert“ statt, um Geld für die von der Fundación durchgeführten Projekte zu sammeln. Es traten drei sehr bekannte bolivianische Gruppen auf, die nationale und lateinamerikanische Musik spielten: *Grupo Fakto*, *Gran Orquesta Kabala* und *Yalo Cuellar*. Es waren ca. 250 Gäste anwesend. Die Fundación wurde außerdem von etwa 30 kleineren Unternehmen und Geschäften unterstützt, die einige Sachen zur Unterstützung der Veranstaltung in Form von Preisen spendeten, um während des Konzerts eine Tombola veranstalten zu können. Ziel war, damit weiteres Geld für die Fundación zu sammeln.



20 Jahre *Estrellas en la calle*

Nächstes Jahr feiert die Fundación ihr 20-jähriges Bestehen. 20 Jahre Hilfe für die Schwächsten der Gesellschaft, für Kinder, Jugendliche und junge Familien auf den Straßen und in Risikogebieten der Stadt Cochabamba. Eine Hilfe, die ihresgleichen sucht. Dieses Jubiläum möchten wir zum Anlass nehmen, auf die Entstehung dieser einzigartigen Hilfe von Bolivianern für Bolivianer zurückzublicken.

Bereits vor über 20 Jahren, trafen sich junge bolivianische Pädagogen und Sozialarbeiter in ihrer Freizeit, um Kinder und Jugendliche auf den Straßen Cochabambas zu betreuen und ihnen zu helfen, dieses Leben hinter sich zu lassen. Nicole Weiss aus Trostberg, die zu dieser Zeit einen Freiwilligendienst in Cochabamba



absolvierte, war von dem selbstlosen Handeln der Bolivianer so inspiriert, dass sie nach ihrer Rückkehr nach Deutschland Geld sammelte, um diese Aktivitäten vor Ort weiterführen zu können. Zwei Jahre später kehrte sie nach Cochabamba zurück und gründete zusammen mit Victor Arellano am 13. August 2005 das Hilfsprojekt *'Estrellas en la calle'*. Am 11. Mai 2006 erfolgte die Anerkennung als private gemeinnützige Organisation durch den bolivianischen Staat. Seitdem kümmert sich die Fundación unermüdlich um Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene, die am Rande der Gesellschaft leben.

Der Verein *Sterne auf den Straßen Boliviens e.V.*

Um für die gesammelten Gelder Spendenquittungen ausstellen zu können, musste ein Verein gegründet werden, was wiederum auf Initiative von Nicole Weiss geschah. Zusammen mit 9 weiteren Personen wurde am 13. Dezember 2007 in Rosenheim ein Förderverein zugunsten der Fundación ‚*Estrellas en la Calle*‘ gegründet. Man einigte sich auf den Namen ‚*Sterne auf den Straßen Boliviens e.V.*‘ (Übersetzung des bolivianischen Namens).

Ziel der Arbeit des Vereins war und ist es, das jeweilige Budget der Fundación ‚*Estrellas en la Calle*‘ in Cochabamba aufzubringen und darüber hinaus die Weiterbeschäftigung der Mitarbeiter vor Ort in Cochabamba zu sichern. Der Verein ist selbstlos tätig, er verfolgt keine eigenwirtschaftlichen Zwecke. Alle Mitglieder sowie der Vorstand arbeiten ehrenamtlich und erhalten keine Zuwendungen aus Mitteln des Vereins. Der Verein hat derzeit 128 Mitglieder, Spenden kommen zu **100%** dem Hilfsprojekt ‚*Estrellas en la Calle*‘ in Cochabamba zugute.

Bei der Jahreshauptversammlung im Juli 2024 wurde der Vorstand neu gewählt und für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt.



v.l.n.r.: Peter Weber (1. Vorsitzender), Julia Girschick (2. Vorsitzende), Maria Berger (Schriftführerin), Michael Schwägerl (Kassier)

Mitgliedbeitragserhöhung

Als Förderverein zur finanziellen Unterstützung der Fundación ist es unser unbedingtes Ziel, alle eingehenden Spenden zu 100% weiterzuleiten. Dies ist uns seit der Gründung des Vereins auch vom ersten Tag an gelungen.

Im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit fallen jedoch auch Verwaltungskosten an (Porto, Büromaterial und Druckkosten z.B. für Rundbriefe und Flyer sowie Bankgebühren). Für diese Ausgaben wurden und werden ausschließlich die Einnahmen aus den Mitgliedsbeiträgen verwendet. Mittel, die im Laufe des Jahres übrigbleiben, werden auch weiterhin in den Spendentopf eingezahlt.

Aufgrund gestiegener Verwaltungskosten reichten die Mitgliedsbeiträge im vergangenen Jahr erstmals nur noch knapp aus, um die angefallenen Verwaltungskosten zu decken. Im Rahmen der letzten Mitgliederversammlung wurde daher unter Darlegung der genannten Gründe die erste Beitragserhöhung seit Vereinsgründung im Jahr 2007 beschlossen und der Betrag ab 2025 von 20€ auf 30€ angehoben.

Schlussgedanke

Die Fundación ‚*Estrellas en la Calle*‘ leistet im nächsten Jahr seit 20 Jahren und hoffentlich noch weit darüber hinaus eine immens wichtige Arbeit für die Ärmsten der Gesellschaft, die auch wir weiterhin finanziell unterstützen wollen. Dies ist jedoch nur möglich durch Ihre / Eure bisherigen und auch weiteren finanziellen Zuwendungen möglich, um die wir einmal mehr von Herzen bitten.

Ein segensreiches Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr wünscht Ihnen/Euch

Ihre/Eure Vorstandschaft von ‚*Sterne auf den Straßen Boliviens e.V.*‘

Peter Weber
(1. Vorsitzender)

Julia Girschick
(2. Vorsitzende)

Michael Schwägerl
(Kassier)

Maria Berger
(Schriftführerin)

Sterne auf den Straßen Boliviens e.V.
Vorsitzender: Peter Weber - Stellv. Vorsitzende: Julia Girschick
Am Peterfeld 1 - 83024 Rosenheim
Tel: 0170 / 237 12 07
Mail: estrellasenlacalle@gmx.de
www.estrellasenlacalle.de
Vereinsregister: Traunstein VR 200359

Bankverbindung: LIGA Bank eG, IBAN: DE22 7509 0300 0002 3481 95, BIC: GENODEF1M05

besuche
mich...

